

FERNANDO MATORANA:

# 'Es Irreal que RN Sostenga Tesis de Elecciones Abiertas'

El dirigente de Renovación Nacional, Fernando Maturana, expresó anteayer en Calama que la tesis de las elecciones libres —una de las dos posibilidades contempladas por esa colectividad para la sucesión presidencial— es absolutamente “irreal” después de las declaraciones del Ministro del Interior, en el sentido que se mantendrá el plebiscito.

A las 21:00 horas del martes se constituyó RN en Calama. Se realizó una reunión-comida a la que asistieron más de 200 personas, de las cuales 130 se afiliaron en la oportunidad pues estaba presente un notario.

El acto fue dirigido por el presidente de la provincia de Loa de RN, Carlos Cisterna, y Fernando Maturana.

En la oportunidad, Maturana, señaló en su discurso: “Pues bien, el Ministro del Interior clarificó sin lugar a dudas que el gobierno no cambiará su fórmula plebiscitaria y que no modificará la Constitución, con esto se hace absolutamente irreal una de las tesis sostenidas por RN y en consecuencia, queda claro que para lograr los objetivos políticos y patrióticos que todos propugnamos por igual, —los partidarios de las elecciones abiertas y los partidarios del plebiscito dentro de RN— sólo queda luchar por ganar este último primero y el Congreso después”.

“La hipótesis de que sucesos extraordinarios siempre pueden introducir alguna variante, no puede entenderse como un llamado a la inactividad y a la ineficiencia del partido. Es demasiado importante para el país lo que se juega en el plebiscito para renunciar a encabezar una vez más la causa de la libertad cívica, política, social y económica a que estamos llamados quienes pertenecemos a este partido que aspira a ser un partido de mayoría y vencedor”, expresó Fernando Maturana.